

Francis Paredes: “¿De qué sirve un aeropuerto a la vanguardia si no es accesible ni inclusivo?”

Presidenta de la Comisión de Inclusión Social realiza visita inopinada al nuevo Aeropuerto Internacional Jorge Chávez para verificar condiciones de accesibilidad.

Con el objetivo de garantizar el respeto de los derechos fundamentales y la igualdad de oportunidades para todas las personas, especialmente aquellas con discapacidad, la presidenta de la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad del Congreso de la República, congresista Francis Paredes Castro, realizó una visita inopinada a la recientemente inaugurada sede del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez.

Durante la inspección, la congresista estuvo acompañada por representantes del CONADIS, OREDIS Callao, la Contraloría General de la República, la Defensoría del Pueblo y la Comisión de Accesibilidad del Colegio de Ingenieros del Perú, quienes evaluaron conjuntamente las condiciones de accesibilidad en las instalaciones del terminal aéreo.

La nueva infraestructura aeroportuaria, considerada una de las más modernas y grandes de Sudamérica, ha requerido una inversión de más de 2,400 millones de dólares y promete brindar altos estándares en seguridad, comodidad y conectividad. No obstante, a pocos días de su apertura, han surgido múltiples quejas por la falta de accesibilidad adecuada para personas con discapacidad.

“Representantes de CONADIS ya habían hecho una serie de recomendaciones pensando en nuestras personas con discapacidad, pero estas no han sido tomadas en cuenta. ¿De qué sirve un aeropuerto a la vanguardia si no es accesible ni inclusivo?”, expresó enfáticamente la congresista Paredes.

Desde la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad se reafirma el compromiso de seguir fiscalizando, legislando y trabajando en favor de los sectores más vulnerables del país. “Construir un Perú más justo, igualitario y solidario, con rostro humano, es nuestra principal misión”, concluyó la parlamentaria.